



"Prêter l'Oreille pour danser"

publié le 04/03/2022

Restitution publique du travail mené par la classe de 5ème Vinci du collège Prosper Mérimée avec la compagnie RN7 et les artistes Florian Thomas et Jessie-Lou Lamy-Chappuis au réfectoire de l'abbaye de Saint Savin.

<https://www.youtube.com/watch?v=-6F...>  pour visualiser le spectacle



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.